

Maria Nowak

2008

Présidente de l'Adie et du Réseau européen de la microfinance

- Reconnaître qu'il n'y a pas de croissance sans cohésion sociale. Dans une économie mondialisée, on ne peut exclure du développement durable 2 milliards de personnes. La même logique s'applique aux quartiers en difficulté en France et en Europe.
- Donner aux pauvres les moyens de leur autopromotion en démocratisant la finance et plus particulièrement le crédit, ce qui exige une collaboration entre l'aide publique et le secteur financier.
- Etablir des relations de respect et d'échange et non pas d'aide, ce qui suppose de ne pas imposer aux pays pauvres des règles que les pays développés ne respectent pas eux-mêmes.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
